ALLOCUTION DU PRESIDENT DE LA CCEFC JACQUES BRETON AUX OBSEQUES DE CHARLES

La Compagnie des Commissaires-Enquêteurs a appris avec stupeur et émotion, à la fois l'ultime maladie et le décès de Charles SUISSA, son trésorier en exercice.



Dans le seul domaine de l'enquête publique, qui s'appuie sur des consultations et des rencontres, Charles s'était complètement investi.

En matière d'urbanisme, d'environnement, de développement durable, le Commissaire-Enquêteur est à l'interface avec le public, tous les publics, citoyens associatifs, électifs, professionnels, administratifs...

Charles a su mettre en œuvre des

compétences et un savoir-faire relationnel efficace et responsable au prix parfois de contraintes physiques importantes, mais alimentant aussi sa soif de vivre et d'agir.

Il a exercé de nombreuses missions depuis le début 2006, soit pendant onze années et ses pairs lui ont confié la trésorerie de la Compagnie de Franche-Comté depuis 2009.

Ses enquêtes publiques et sa gestion rigoureuse, précise et claire, en ont fait un intervenant unanimement apprécié.

Sans entrer dans le détail de ce qui le liait chaleureusement à la Compagnie des Commissaires-Enquêteurs, je retiendrai, au nom de tous nos collègues et amis, deux aspects significatifs :

- -d'une part la qualité de son travail et de ses interventions, toujours précises, concises et pertinentes, donc très écoutées.
- -d'autre part, le sourire et la sympathie communicative qu'il dégageait, témoignant d'une joie de vivre dominant toutes les épreuves et les accidents qu'il avait subis.

Nous n'oublions évidemment pas que c'est grâce à un couple parfaitement uni, Merci Marie-Françoise, que cet engagement a pu trouver toute sa plénitude.

Merci Charles, pour tout ce que tu as fait, avec simplicité et humanité. Egoïstement, nous imaginions pouvoir longtemps encore compter sur toi.

Adieu, et encore merci.